

Date: 13 August 2025

Ref: COMP/806

التاريخ : 13 اغسطس 2025

المراجع : COMP/806

Dears/ Boursa Kuwait Company
 State of Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكويت
 دولة الكويت

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد

**Subject: The Disclosure of Lawsuits and
 Court Judgments**

الموضوع / الافصاح عن الدعاوى و الأحكام القضائية

As per chapter No. 4 of the "Disclosure & Transparency" Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7/2010 and its amendments, we attach the Disclosure of Lawsuits and Court Judgments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع من كتاب "الافصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال، نرفق لكم نموذج الافصاح عن الدعاوى والأحكام القضائية.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



أحمد ابراهيم المراد
 مدير عام الشؤون القانونية والالتزام
 Ahmed Ibrahim AL-Murad
 Legal Affairs and Compliance
 General Manager

Disclosure Form of Lawsuits and Court Judgments		نموذج الإفصاح عن الدعاوى والأحكام القضائية	
Date	13 August 2025	13 أغسطس 2025	التاريخ
Name of Listed Company	Kuwait Telecommunications Company stc	شركة الاتصالات الكويتية stc	اسم الشركة المدرجة
Case automated no. – Lawsuit no	244337760 10534\ 2024 Commercial Civil Regional Court, Government / 2	244337760 2024/10534 تجاري مدني كلي حكومة / 2	رقم القضية الالي رقم الدعوة :
Case subject matter	a claim for unjust enrichment along with expenses and attorney fees).	دعوى رد غير مستحق مع المصروفات و مقابل أتعاب المحاماة).	موضوع القضية
Judgment date	13 August 2025	13 أغسطس 2025	تاريخ الحكم
The court that issued the judgment - circuit	General Court- First Instance	المحكمة الكلية - أول درجة	المحكمة التي أصدرت الحكم
Parties of the case	The Undersecretary of the Ministry of Communications and the Chairman of the Board of Directors of the Communications and Information Technology Regulatory Authority	وكيل وزارة المواصلات و السيد رئيس مجلس هيئة الاتصالات وتقنية المعلومات	أطراف الدعوى
The Judgment is in favour of	Kuwait Telecommunications Company stc	شركة الاتصالات الكويتية stc	الحكم لصالح
The Concluding Judgement of the Court of First Instance	The court ruled that the case could not be considered due to a prior decision on the matter in Appeal No. 3809/2019 (Commercial Civil Government/9) and Cassation No. 1874/2020 (Commercial/4). The court also ordered the plaintiffs to bear the costs and pay an amount of fifty dinars as actual attorney fees.	حكمت المحكمة بعدم جواز نظر الدعوى لسابقة الفصل فيها بالاستئناف رقم ٢٠١٩/٣٨٠٩ تجاري مدني حكومه/٩ و بالطعن بالتمييز ٢٠٢٠/١٨٧٤ تجاري /٤ و ألزمت المدعين بالمصروفات و مبلغ خمسون دينار مقابل اتعاب المحاماه الفعلية	منطوق الحكم أول درجة
The Concluding Judgement of the Court of Appeal	Acceptance of the appeal on form and rejected on the merits. The appealed judgment was upheld, and the appellants, in their respective capacities, were exempted from court fees.	قبول الاستئناف شكلاً ورفضه موضوعاً وتأييد الحكم المستأنف و أعفت المستأنفين بصفتيهما من المصاريف.	منطوق حكم الاستئناف
The Concluding Judgement of the Court of Cassation	-	-	منطوق حكم التمييز
The potential effect of the Judgement on the company	No effect	لايوجد اثر	الأثر المتوقع على الشركة نتيجة الحكم

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the accuracy, correctness, and completeness of the information contained herein and acknowledges that they have exercised due diligence to avoid any misleading, incorrect, or incomplete information. This is without any liability on the part of the Capital Markets Authority and Boursa Kuwait regarding the contents of this disclosure. Both entities disclaim any responsibility for any damages that may be incurred by any person as a result of the publication of this disclosure, the permission to publish it through their electronic systems or websites, or from the use of this disclosure in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

stc
شركة الاتصالات الكويتية

L000005025 : الرقم
2025-08-13 : التاريخ
1 : رقم الصفحة
** PCI101 **
JDPX315

شهادة بمنطوق حكم

الرقم الآلي : 244337760
شهادة ادارة كتاب محكمة الاستئناف رقم القضية 25/2025

الدائرة : تجاري مدني حكومة /05

المرفوعة من
وكيل وزارة المواصلات بصفتها
وآخرين

الممثل القانوني لشركة الاتصالات الكويتية فيفا
سابقا اس تي سي حاليا

قد صدر فيها حكم بجلسة 2025-08-13 منطوقه كالآتي :
حكمت المحكمة بقبول الاستئناف شكلا ورفضه موضوعا وتأييد الحكم المستأنف واعفت
المستأنفين بصفتيهما من المصاريف

وذلك عن الحكم الصادر من المحكمة الكلية برقم : 24/10534/تجاري ومدني كلى حكومه
الصادر بجلسة 2025-03-24 م
وقد اعطيت هذه الشهادة الى وكيل المستأنف ضده
بطاقة مدنية رقم 278112101814 وكالة :

بناء طلب

مدير ادارة
كتاب محكمة الاستئناف

المدقق



د. محمد عبد الله العبد
[Signature]



13/08/25 1233
العدل - الاستعلام
الهاتفي
7321063354401303
REFERENCE:
22